



TAMBIÉN LLAMA A NO VIAJAR

# Pide EU a todos sus ciudadanos salir de Rusia “de inmediato”

LA GUERRA DE PUTIN

La Casa Blanca alerta por hostigamiento, arrestos arbitrarios y actos terroristas

WASHINGTON, DC  
CORRESPONSAL

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO  
mundo@elfinanciero.com.mx

La administración del presidente Joe Biden emitió ayer una alerta de alto nivel para requerir a todos sus ciudadanos en el territorio de Rusia que abandonen el país de manera inmediata y eviten viajar a esa nación mientras continúe la guerra con Ucrania, ante la posibilidad de arrestos arbitrarios, hostigamiento

e incluso actos terroristas.

“Los ciudadanos estadounidenses que residen o hayan viajado a Rusia deben partir de inmediato. Sea más cauteloso debido al riesgo de detenciones indebidas”, sostuvo la alerta nivel 4 del Departamento de Estado.

El gobierno estadounidense reconoció que su capacidad para brindar servicios de rutina o de emergencia a los ciudadanos estadounidenses en Rusia está “severamente limitada”, particularmente en áreas alejadas de su embajada en Moscú, debido a las limitaciones del gobierno ruso en los viajes para el personal de la embajada y la suspensión continua de operaciones, incluidos los servicios consulares.

Al mismo tiempo, la Casa Blanca hizo un llamado a sus ciudadanos a no visitar Rusia en tanto se prolon-



Dolor. Habitantes de Kiev, en el funeral de un joven muerto en combate.

## SIN APOYO.

Hay limitaciones del gobierno ruso en los viajes para el personal de la embajada de EU y la suspensión continua de operaciones, advierten.

gue la guerra.

“No viaje a Rusia debido a las consecuencias impredecibles de la invasión a gran escala no provocada de Ucrania por parte de las fuerzas militares rusas, el potencial de hostigamiento y la selección de ciudadanos estadounidenses para su detención por parte de los funcionarios de seguridad del gobierno ruso, la aplicación arbitraria de la ley local, vuelos limitados hacia y desde Rusia, y la posibilidad de terrorismo”, advirtió.

De acuerdo con Washington,

Rusia puede negarse a reconocer la ciudadanía estadounidense de las personas con doble nacionalidad, negar el acceso a la asistencia consular de Estados Unidos, someterlos a movilización, impedir su salida de Rusia y/o reclutarlos.

Las tarjetas de crédito y débito estadounidenses ya no funcionan en Rusia y las opciones para transferir fondos electrónicamente desde Estados Unidos son extremadamente limitadas debido a las sanciones impuestas a los bancos rusos. Al mismo tiempo, las opciones de vuelos comerciales son extremadamente limitadas y, a menudo, no están disponibles con poca antelación. Los estadounidenses que deseen salir de Rusia deben hacer arreglos independientes lo antes posible, de acuerdo con la alerta.